

Edeka eröffnet im Juni

LAUENAU. Das Eröffnungsdatum für den Edeka-Neubau in der Lauenauer Ortsmitte steht fest. Am Donnerstag, 20. Juni, öffnet der Supermarkt seine Pforten. Ursprünglich sollte der neue Edeka-Markt schon zu Ostern fertig sein. Die Verzögerung des Bauvorhabens sei durch die anhaltenden Regenfälle zu Beginn des Jahres entstanden, erklärte eine Sprecherin der Edeka-Minden-Hannover auf Anfrage dieser Zeitung.

Aufgrund der großen Regenmengen hätten die Dach- und Außenarbeiten nicht nach Plan durchgeführt werden können. Anfang des Jahres war bereits Richtfest gefeiert worden.

Der neue Markt wird – wie auch der alte – von dem selbstständigen Kaufmann Karsten Kreisel betrieben. „Die Kunden können sich auf einen Vollsortimenter mit einer rund 2000 Quadratmeter großen Verkaufsfläche freuen“, erklärte die Unternehmenssprecherin. Der Laden werde Bedientheken für Fleisch, Wurst und Käse bieten.

Außerdem entstehe im Bereich vor der Kasse ein Bäcker mit angeschlossenem Café und Sitzmöglichkeiten im Innen- und Außenbereich.

Der Expansion des Edeka-Marktes in der Ortsmitte waren jahrelange Planungen und Diskussionen vorausgegangen. Mitte Juni 2023 war dann Baubeginn gewesen. Die Arbeiten erstrecken sich letztlich also über ein ganzes Jahr. *nin*